

L'Argentine critique l'exclusion de Cuba, du Nicaragua et du Venezuela des sommets



Photo des archives

La Havane, 12 mai, (RHC)- L'Argentine a réitéré sa critique de la décision des États-Unis d'exclure Cuba, le Nicaragua et le Venezuela du 9e Sommet des Amériques, une action condamnée aujourd'hui par des organisations et des gouvernements de la région.

Le ministre argentin des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, a déclaré à la presse qu'il avait envoyé une note officielle aux États-Unis pour exiger que le sommet se tienne sans exclusions.

Tout le monde doit participer. Cette question a été soulevée avant l'organisation du sommet, lorsque les groupes de travail ont été convoqués. Tous les pays doivent y participer, a-t-il déclaré.

Lors de sa visite en Allemagne dans le cadre d'une tournée en Europe, le président Alberto Fernández a exhorté les organisateurs de l'événement à reconsidérer leur position et à inviter tous les pays d'Amérique Latine.

Au début du mois, la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes, dont la présidence tournante est assurée par l'Argentine, a critiqué le comportement de l'administration de Joe Biden, qui empêche "toutes les voix de l'hémisphère de parler et d'être entendues".

L'événement représente une grande opportunité pour construire un espace de rencontre dans lequel toutes les nations peuvent participer de manière ouverte et inclusive, avec l'objectif unificateur de convenir d'actions communes, signalait un communiqué de l'organisation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287680-largentine-critique-lexclusion-de-cuba-du-nicaragua-et-du-venezuela-des-sommets>



Radio Habana Cuba